

Cuba: Ricardo Cabrisas recibió a Vicepresidente del gobierno ruso



La Habana, 8 dic (RHC) El Vicepresidente del Consejo de Ministros de Cuba y Ministro de Economía y Planificación, Ricardo Cabrisas Ruiz, recibió este 8 de diciembre, en La Habana, a Dmitri Rogozin, Vicepresidente del gobierno de la Federación de Rusia.

Ambos dirigentes copresiden la Comisión Intergubernamental para la cooperación económico-comercial y científico-técnica, cuya décimo-cuarta sesión tiene lugar en la tarde de hoy, en la capital cubana.

Refiere la información de la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que en el cordial y fructífero encuentro, Cabrisas y Rogozin ratificaron el excelente estado de las relaciones bilaterales.

Asimismo confirmaron la voluntad compartida de consolidar la participación rusa en los planes de desarrollo de la mayor nación del Caribe, a mediano y largo plazos.

En la cita también se hizo un balance de los avances experimentados en la colaboración bilateral en importantes esferas de la economía, como la energía, la metalurgia, el transporte, la biotecnología, la ciencia y la educación, así como se proyectaron los próximos pasos para la profundización de estos vínculos y el fortalecimiento del mecanismo de la Comisión Intergubernamental.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/114858-cuba-ricardo-cabrisas-recibio-a-vicepresidente-del-gobierno-ruso>



Radio Habana Cuba